

Kfz-Kennzeichen soll mit umziehen

Autofahrer sollen nach einem Umzug im Bundesgebiet kein neues Nummernschild mehr beantragen müssen. Die Verkehrsministerkonferenz sprach sich dafür aus, das innerhalb Hessens bereits seit 2009 praktizierte Modell auf ganz Deutschland auszudehnen.

Für die Neuregelung müssen allerdings noch Steuer- und Versicherungsfragen geklärt werden. Sie könnte dann 2013 in Kraft treten. Autofahrer müssen ihren Wagen wegen der neuen Adresse aber auch in Zukunft weiter ummelden müssen. (ampnet/jri)